



▶ HABRÁ “ALGUNOS” DESPIDOS;  
SE RESPETARÁ LEY: BÁTIZ P. 6

## DESPEDIRÁN A ALGUNOS TRABAJADORES DEL PJF; PERO SERÁN LIQUIDADOS, AFIRMA BÁTIZ

**CON LA** aplicación de la reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF) que recientemente fue avalada por Morena y sus aliados del PT y PVEM en el Congreso de la Unión, “algunos (trabajadores) van a perder su trabajo”, admitió Bernardo Bátiz Vázquez, consejero de la Judicatura Federal (CJF).

En entrevista con medios de comunicación en la Cámara de Senadores después de la instalación de la Comisión de Justicia, que preside el ahora morenista Javier Corral Jurado, el integrante de la judicatura sostuvo que, pese a que algunos serán despedidos, a estos no se les dañarán sus derechos, pues se les liquidará conforme a derecho.

“Yo estoy seguro de que nadie saldrá dañado en sus derechos económi-



“Estoy seguro de que nadie saldrá dañado en sus derechos”, señaló. **Cuartoscuro**

cos. Algunos van a perder su trabajo, pero como cualquier trabajador que se separa o se tiene que cambiar o irse, pues tiene derecho a su liquidación, a su pensión, no les voy a enumerar cuáles”, sostuvo.

Al tiempo que subrayó que en la propia reforma aprobada se establece que los derechos de los trabajadores están garantizados. “Están establecidos en la misma reforma, ahora acabamos de escuchar a los integrantes de la Comisión de Justicia del Senado, donde hablaron algo de eso”.

Consultado sobre que si en este momento hay una crisis en el Poder Judicial, Bátiz Vázquez aseguró que sí se gestó una crisis, pero esta fue debido al paro de labores que iniciaron en lugar de solamente dar sus opiniones a favor o en contra de la reforma que se estaba discutiendo.

El consejero expresó que esta reforma “es revolucionaria” porque va “al fondo, es un paso adelante”.

**Por Elia Cruz Calleja**